

COMMUNIQUÉ

30 / 06 / 2016

## **Le CHIPS court pour « Enfants sans cancer » avec « Imagine for Margo » le 25 septembre**



**L'association Imagine for Margo sera au CHIPS le 1<sup>er</sup> juillet. Elle viendra présenter ses actions menées grâce à l'argent collecté depuis 2012, et encourager l'équipe du CHIPS qui participera à la course solidaire « Enfants sans cancer » organisée depuis 4 ans au profit de la recherche thérapeutique en pédiatrie.**

Comme chaque année, la pédiatrie constitue pour la course une équipe de soignants, rejoints désormais par des familles d'enfants soignés à l'hôpital de jour pédiatrique. Cette 5<sup>e</sup> édition aura lieu le dimanche 25 septembre dans le domaine de St Cloud. Le principe : les frais d'inscription sont de 10€ et chaque coureur obtient son dossard s'il arrive à collecter un minimum de 200€ (100 € pour les – de 18ans). L'objectif n'est pas si compliqué à atteindre en parlant de l'évènement et en sollicitant la générosité de collègues, d'amis, de proches ... 100% des fonds sont reversés à la recherche, la course étant organisée grâce au concours de nombreux bénévoles et de sponsors. En 2015, l'évènement avait réuni 2 500 participants, mobilisé 21 000 donateurs et permis de remettre 1 022 000 euros aux chercheurs.

Le CHIPS a bénéficié à plusieurs reprises de la générosité de l'association pour améliorer les conditions de soins des jeunes patients : rénovation de la salle de soins de l'HDJ pédiatrique, coussins de positionnement, mannequin de formation aux soins de cathéters, cadeaux de Noël, spectacles pour les enfants et leurs familles ...

Pour cette rencontre, le service de pédiatrie a invité les jeunes patients de l'hôpital de jour et leurs familles.

L'association « Imagine for Margo » a été créée par les parents de Margaux, décédée à 14 ans en juin 2010 d'une tumeur cérébrale. Margaux a été soignée dans le service de pédiatrie du CHIPS pendant 18 mois, et son message « Go,Fight, Win » reste une motivation importante pour les soignants impliqués quotidiennement auprès des enfants malades. L'association mène des actions de sensibilisation et de collecte de fonds afin d'aider la recherche européenne sur des traitements spécifiques, innovants et plus efficaces pour les enfants atteints de cancer.

Le centre hospitalier intercommunal de Poissy-Saint-Germain-en-Laye (CHIPS) est un établissement public de référence dans le soin, l'enseignement et la recherche. L'établissement est organisé en neuf pôles d'activités spécialisés dans la prise en charge des personnes à tous les âges de la vie. Son activité est déployée dans les Yvelines sur deux sites hospitaliers principaux, à Poissy et à Saint-Germain-en-Laye, et sur des sites périphériques. Il compte 3 190 professionnels (ETPR) ; sa capacité est de 1 209 lits et places et son budget d'exploitation s'élève à 278 M€. Pour en savoir plus : [www.chi-poissy-st-germain.fr](http://www.chi-poissy-st-germain.fr)

**Contact presse :** Hélène VIDALIS - Tél. 01 39 27 50 08